Clariá & Clariá Arquitectos





Su amplio patio-jardín recibe al visitante entre espacios de descanso y rumores de agua de la fuente.

en dicen que la fachada es la carta de presentación de una casa. Esta, sin dudas, es muy auspiciosa. Cálidamente da la bienvenida a cielo abierto, mientras nos acercamos a la puerta principal acristalada.

La misma armónica asociación entre casa y naturaleza se establece en la fachada posterior, con una larga galería compartimentada, con áreas de estar, de parrilla y comedor, abierta al jardín y a la piscina.

En el interior continúa esta relación: grandes aventanamientos que se abren al afuera, vidrios fijos en doble altura para llenar de luz cada ambiente, y aberturas cenitales estratégicamente ubicadas, como la del baño de la *suite* principal que genera una suerte de *SPA* privado con las trasparencias en la zona del hidromasaje.

La cocina, con el comedor diario y su expansión hacia la galería, es simplemente encantadora. Con estilo tradicional, terminaciones como las cerámicas blancas y la abertura de vidrio repartido que remiten a los años 60, es uno de los muchos ambientes mágicos de esta casa.



Clariá & Clariá Arquitectos







Clariá & Clariá Arquitectos Arquitectos Jorge Clariá – Ignacio Clariá – Santiago Clariá

Estudio fundado en 1969 por el arquitecto Jorge Clariá, Clariá & Clariá Arquitectos, su reconocida experiencia y su compromiso con el cliente lo han transformado en un clásico de la arquitectura de la Ciudad de Buenos Aires, con innumerables obras residenciales urbanas y en todo el Gran Buenos Aires.







SÍNTESIS

Ubicación: zona norte, provincia de Buenos Aires Concluida: 2015 Superficie: 281 m²

PROYECTO Y DIRECCIÓN DE OBRA

Clariá & Clariá Arquitectos (Jorge Clariá, Ignacio Clariá, Santiago Clariá) Juncal 615, 8°A, Ciudad Autónoma de Buenos Aires Teléfono: 4322-4342 | 4312-7272 @: info@clariayclaria.com W: clariayclaria.com